



Per E-Mail

An die
akkreditierten Medien

Zug, 13. Dezember 2017 ek

INFOS DES REGIERUNGSRATS

Vergleich zwischen dem Kanton Zug und der GGZ

Der Kanton Zug und die Gemeinnützige Gesellschaft des Kantons Zug (GGZ) haben in der Frage des Umgangs mit Vorprojektkosten, die im Zusammenhang mit der später abgebrochenen Planung eines Schulhausneubaus für das Internat und die Tagesschule Horbach entstanden sind, einen Vergleich erreicht. Die gesamten Vorprojektkosten betragen 560 000 Franken. 250 000 Franken werden den Reserven aus der Leistungsvereinbarung zwischen dem Kanton und der GGZ für den Schulbetrieb Internat und Tagesschule Horbach belastet. Die restlichen 310 000 Franken werden durch die GGZ selber übernommen.

Versteigerung von Kontrollschildnummern ab Januar

Das Strassenverkehrsamt kann ab Januar 2018 attraktive Fahrzeug-Kontrollschildnummern versteigern und den Meistbietenden zuteilen. Welche Nummern erhältlich sind, legt das Amt fest. Die Versteigerungen finden ausschliesslich im Internet über ein Auktions-Webtool statt. Wann und wie oft, bestimmt das Strassenverkehrsamt, das auf seiner Webseite über die bevorstehenden Veranstaltungen informiert. Die ersten Auktionstermine werden zudem aktiv öffentlich bekannt gegeben und im Amtsblatt publiziert. Von den Neuerungen nicht betroffen ist die seit langem gängige Abtretungspraxis. So können Fahrzeughaltende die ihnen zugeteilten Kontrollschildnummern weiterhin entgeltlich oder unentgeltlich an andere Halterinnen und Halter abtreten.